
議会報告会報告書 

                                 平成２７年７月３１日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ａ 班 

                              代表 河野 朋子 

 

平成２７年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２７年 ７月 ２８日（ 火 ） １９：００ ～ ２０：１０ 

 

２ 開催場所  

           津布田会館    

  

３ 参加人数（市民） 

             ３    人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 河野 朋子 ）（ 岡山  明 ）（ 岩本 信子 ）（ 河﨑 平男 ） 

（ 山田 伸幸 ）（ 三浦 英統 ）（ 長谷川知司 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会副議長挨拶 

 （２） ６月議会の報告 

① 総務文教常任委員会       （ 山田 伸幸 ）  〔司会〕（ 河﨑 平男 ） 

② 民生福祉常任委員会     （ 岩本 信子 ）  〔記録〕（ 三浦 英統 ） 

③ 産業建設常任委員会     （ 長谷川知司 ）  〔受付〕（ 岡山  明 ） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （ 河野 朋子 ） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 新火葬場では、食事のできる場所ができるよう言われたがどこの業者が入るの

か。 

［回 答］ 

      火葬場建設の近隣住民との懇談会の中で出た要望である。 

② 学校給食共同調理場建設で、先進地視察に９名行くが、１人当たりの経費と何

泊で行くのか。 

［回 答］ 

  １泊と思うが一人当たりの経費は審議をしていない。 

③ 火葬場建設の視察で三次市に行っているが、何名で行き予算はどのくらいかか

ったか。 

   〔回 答〕 

     ７名で視察に行き、経費は予算内である。 

④ １９０号線沿いの海側に北九州の業者が太陽光パネルの工事を始めたが、工事

が始まって地元に話があったが、騒音・粉じん等の苦情が多くあり環境面でど

こに相談をすればよいのか。 

〔回 答〕 

  行政が行う大きい工事は、地元説明をして工事を進めるが、民間の行う工事で、

不明な点や苦情等があれば役所の担当課に連絡すれば処理してもらえる。 

⑤ 太陽光パネル設置工事で管理道建設がなされ、工事中に水路土手が崩壊したと

ころがあるが、工事の前に地元自治会等に協議があって当然と思う。水路は市

の管理と思うがどうか。 

〔回 答〕 

現地等の状況がよくわからないので、後日担当者と共に現地調査を行いたい。 

⑥ 旧埴生炭鉱跡地に、たて抗がありポンプで水をくみ上げているが、草が生い茂

りポンプの赤色ランプが見えない。以前は草刈を行政がしていたがどうか。 

〔回 答〕 

  担当課に連絡をしておく。 

⑦ 学校図書支援員は子供たちによく指導をしてくれているが、給与は安く、待遇

面の改善は出来ないものか。 

〔回 答〕 

  議会としても十分承知をしている。図書支援員の労働条件等について委員会等

で検討協議していきたい。 

 


